

Weinlauf

Am 13.10.2018 war es wieder soweit, in Meißen fand der 15. Elbtal Weinlauf statt. Randi, Petra, Reiner W., Jörg K., Rüdiger und 2 Mitarbeiterinnen mit Partnern aus der Apotheke machten die 465 Km Anfahrtsweg nichts aus, sie wollten unbedingt Teilnehmer dieses Events sein. An diesem Tag herrschte in Meißen Hochsommer, 25 Grad zeigte das Thermometer. Pünktlich um 10:00 Uhr wurde die Strecke freigegeben. Dann begaben sich 3000 Läufer, Nordic Walker und Wanderer vom Festzelt aus auf die vier unterschiedlichen Strecken. Doch kein Druck trieb sie an, sondern pure Lust am Genuss. Es gibt keine Sieger oder Verlierer, sondern nur Freunde des herrlichen Weins sowie der wunderschönen Herbstlandschaft des Elbtals. Egal ob auf der 10, 12, 17 oder 30 km Strecke- überall warteten in regelmäßigen Abständen Verpflegungspunkte auf die Teilnehmer und verwöhnten sie mit leckeren Speisen und den köstlichen lokalen Tropfen, die die ansässigen Winzer zu bieten haben. Bis 17:00 Uhr konnte sowohl landschaftlich als auch kulinarisch genossen werden. Pünktlich zum Zielschluss spielte die Gute- Laune Band „SURPRISE“ auf und lieferte bis spät in die Nacht einen vielfältigen Liveauftritt.

Das Festzelt blieb auch am Vorabend nicht kalt, es gab erneut den bekannten Weinfassanstich. Die Partyband „Siggi und Band“ heizte richtig ein und der Höhepunkt am Freitag war der Auftritt der GUGGENMUSIK. Schrill, laut, schräg und mitreißend ist die Musik bereit am Freitag, die das Festzelt zum Kochen bringt und jeden Teilnehmer auf ein grandioses Wochenende einstimmte. Vielen Dank an die Organisatoren.

R.A.